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Мы в сборе, и в этом году нас больше, чем в предыдущем. Нотариусы, сотрудники
нотариальных контор и аппарата нотариальной палаты Ставрополья, их родные,
близкие, друзья… Дружный коллектив, в котором каждый пришел сюда со своими
сокровенными чувствами и переживаниями. 

  

Колонна, в которую мы сейчас вольемся, кажется, не имеет начала. Присоединяемся,
занимаем несколько длинных рядов. Сколько нас: двадцать? тридцать? Не стоит
считать, ведь на самом деле куда больше – с нами те, память о ком важна и священна.
Это наши деды и прадеды, наши предшественники, благодаря которым мы сегодня здесь
– на празднике, благодаря кому бьются в волнении наши сердца. Но и это не все, ибо
основной причиной, по которой мы встретились и встали рядом друг с другом сегодня,
являются семь человек – коллег-нотариусов, участников Великой Отечественной войны,
тех, кто достойно сражался и отстоял Родину, ее свободу, а сам потом в мирной жизни
скромно и добросовестно трудился на ниве нотариата.

Екатерина Константиновна Афанасьева, Владимир Федорович Барабанов, Иван
Павлович Гуров, Иван Петрович Домарев, Татьяна Александровна Кузьменко, Лев
Евгеньевич Омельченко, Нина Константиновна Сафонова – Бессмертный полк
нотариата Ставрополья. Бережно несем в руках штендеры с их портретами и именами. В
реке соотечественников-земляков проплываем по главной площади столицы
Ставрополья, поворачиваем на одну центральную улицу, другую, третью. И вот, мы у
Вечного огня. Там возлагаем цветы, на минуту замираем, склонив головы… 74-я
годовщина со Дня Великой Победы. Каждый май для нас и всех, кто сегодня здесь –
значимый, особенный. Так и должно быть, ведь пока помним, пока наши герои рядом,
живем по-настоящему.

Своими впечатлениями об этом дне и человеке, который дорог, делится помощник
нотариуса Буденновского района Дмитрий Кайванов
.
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Я старше деда на шесть лет…

Трудно описать чувства, которые испытываешь, когда шагаешь вместе со своим
двоюродным дедушкой в Бессмертном полку. Это и гордость, и грусть, и счастье, и
ощущение свободы, единения с поколением героев победивших великое мировое зло,
тьму, нависшую над нашей и другими странами. Наверное, палитра таких волнующих,
неописуемых эмоций и вызывает особенное духовное состояние в этот великий светлый
день.

К сожалению, у моей семьи не сохранилось фотографии нашего героя. На штендере без
портрета, который несу, написано: Тараненко Максим Кузьмич, младший лейтенант,
командир пулевого взвода, пал в бою. 

В соответствии с Наградным листом, мой двоюродный дед «в бою в районе деревни
Юрцены Латвийской ССР 22 сентября 1944 года, командуя взводом, проявил мужество и
отвагу. Сам лично подобрался к орудийному расчету противника, где уничтожил и
захватил вполне исправную пушку, тем самым обеспечив продвижение вперед
наступающих подразделений и выполнение поставленной боевой задачи. Пулеметным
огнем его взвода было уничтожено до 20 солдат противника. За проявленное мужество
и отвагу в боях за родину против немецких оккупантов товарищ Тараненко удостоен
правительственной награды – ордена «Красная звезда». Ему было всего 20, когда он
пал в бою…

Хотел бы я его увидеть? Конечно!.. Мне часто представляется наша встреча. Вот он
стоит в военной форме – такой молодой, я уже на шесть лет его старше. Он смотрит на
меня, а я на него, мне многое ему хочется сказать, но не говорится. Слова не нужны. Все
и так понятно без слов, ведь я его продолжение и, не скрою: мне очень хочется быть на
него похожим.

Елена Гончарова
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